

Laissons vivre la musique à Valenciennes

Laissons vivre les musiciens de Valenciennes

Monsieur le Maire, Mmes et Mrs les élus,

La communauté artistique est émue à l'annonce de licenciements que vous avez fait savoir aux musiciens de Valenciennes dans le cadre du projet de dissolution des ensembles à vent et à cordes, présenté ce mardi 30 novembre 2021 en Conseil Municipal.

Moi-même, ancien Directeur du Conservatoire de Valenciennes et de son Orchestre de Chambre, parti depuis 20 ans de votre superbe cité culturelle, je m'étonne qu'une communauté de femmes et d'hommes choisis par suffrage, ne prenne pas le temps de réunir les artistes-musiciens concernés et, autour d'une table, de construire un projet rayonnant comme il est juste que vous l'imaginiez.

- Être plus près des publics empêchés pour les toucher avec la musique vivante ? Oui, les musiciens de Valenciennes le peuvent ! Demandez-leur des projets, des idées, ils n'en manquent pas,
- Participer en milieu scolaire à l'éducation musicale et citoyenne des enfants ? Oui, les musiciens de Valenciennes y sont prêts ! Ils l'ont déjà démontré et peuvent faire plus encore.

Je connais bien tous ces hommes et femmes, Monsieur le Maire, Mmes et Mrs les élus, croyez-moi, les Orchestres Valenciennois ne sont pas qu'une vitrine, ils sont capables à vos côtés, soutenus par vous, de s'engager dans un vrai projet de sensibilisation et de formation vers de nouveaux publics, avec une passion et une détermination que l'on peut percevoir quand, au concert, on a la chance de les entendre.

Monsieur le Maire, Mmes et Mrs les élus, faites confiance à vos agents artistiques, réunissez-les, construisez avec eux, ils vous le rendront, à vous et à tous les Valenciennois quelque soit leur origine sociale et culturelle, au centuple.

Jean-Marie Gibellini
Musicien, Chef d'orchestre et Compositeur



Maisons-Laffitte, le 29 novembre 2021